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COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO URBANO 

 

REQUERIMENTO nº _________, DE 2018  
(Da Sra. Margarida Salomão e Edmilson Rodrigues) 

 
Requer a realização de mesa de 

debates, em conjunto com a Comissão 

de Direitos Humanos, na cidade de São 

Paulo, para debater a situação das 

ocupações urbanas. 

  Senhor (a) Presidente,  

 

  Requemos, nos termos do Regimento Interno da Câmara dos 

Deputados, arts. 255 e 256, a realização de Mesa de debates, no âmbito desta 

Comissão, em conjunto com a Comissão de Direitos Humanos da Câmara dos 

Deputados, na cidade de São Paulo, com a finalidade de debater a  situação 

das ocupações urbanas na Cidade de São Paulo. Para tanto, solicito que sejam 

convidados, em data a ser oportunamente agendada, as seguintes autoridades:  

1) Representantes dos movimentos de moradia; 

2) Representante do Governo Federal; 

3) Representante do Governo Estadual do Estado de São Paulo; 

4) Representante da Prefeitura do município de São Paulo; 

5) Representante do Conselho de  Arquitetura e Urbanismo - CAU; 

6) Representante do Instituto de Arquitetos do Brasil - IAB 

6) Ermínia Maricato – Pesquisadora, arquiteta e urbanista; e 

7) Raquel Rolnik – Pesquisadora, arquiteta e urbanista. 

 

 

JUSTIFICAÇÃO 

 

No último dia 03 de maio, juntamente com o Deputado Edmilson 

Rodrigues, estivemos em São Paulo, acompanhando diligência desta 

Comissão, em conjunto com a Comissão de Direitos Humanos, representada 

pela Deputada Luísa Erundina e pelo Deputado Nilton Tatto. Na presente 

oportunidade estivemos reunidos com representantes dos movimentos de luta 
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pela moradia, e de autoridades responsáveis pelo acompanhamento 

da tragédia ocorrida no ultimo 01 de Maio, onde o Edifício Wilton Paes de 

Almeida desabou após ser atingido por um incêndio. Neste sentido, 

entendemos como primordial o acontecimento deste debate, para que 

possamos acompanhar os encaminhamentos acordados nestas oportunidades, 

como a criação de um grupo de trabalho que tem como objetivo aprimorar 

políticas de segurança nas ocupações urbanas e a concessão de benefícios 

para as famílias atingidas por esta lastimável tragédia. 

Para tanto, solicito o apoio dos nobres pares. 

 

   

Sala da Comissão, em____de_____________de 2018. 

 

 

 

 

 

Dep. Margarida Salomão – PT/MG      

 

 

 

 

Dep. Edmilson Rodrigues - PSOL/PA 

 

 

 


